

arquitek[®]

Construcción • Arte • Diseño

Baños y Cocinas

Casa Lomas Altas

Vivificante espacio arquitectónico con espectaculares vistas

Casa AL

Sutil elegancia que logra avivar los sentidos culinarios

Conversando con...

Íntimo acercamiento a diversos personajes del ámbito de la arquitectura.





Casa Lomas Altas

La casa fue construida a principios de los años 80 y está ubicada al poniente de la Ciudad de México. La remodelación hecha por Claudia López Duplan fue de renovación total tanto de los espacios como de la imagen. Además de la renovación interior y exterior, también se hicieron importantes cambios en todas las instalaciones sobre todo para la unificación de las áreas públicas.

La casa está distribuida en tres y medio niveles. En la planta alta se localizan las áreas privadas, en donde cabe resaltar el baño principal, el cual resulta un amplio espacio desde el que se pueden disfrutar las vistas espectaculares del bosque gracias a la incorporación de grandes ventanales, el lavabo se ubicó al centro del espacio, en tanto que en el interior se combinaron pisos de madera de ingeniería y mármol claro.





